

Sylvain Tesson Le drame en Occident est loccultation de la mort

Écrit par vacance

Mercredi, 31 Octobre 2012 18:09 -



Le voyageur écrivain, auteur en 2011 du livre "Dans les forêts de Sibérie" aux éditions Gallimard revient à l'occasion de la Toussaint et d'Halloween sur les différentes expériences émouvantes, troublantes, étonnantes... Qu'il a pu faire de la mort au cours de ses voyages. [Article](#)

Consultez la source sur L'Internaute: [Sylvain Tesson Le drame en Occident est loccultation de la mort](#)